

Aduana de Cuba implementa proyecto internacional contra delitos

Image not found or type unknown



Aduana General de la República

La Habana, 7 enero (RHC) La Aduana General de la República de Cuba implementa un proyecto internacional de comunicación aeroportuaria para fortalecer las capacidades de detección e intercepción de delitos, informó hoy la prensa local.

Denominado Aircop, el programa facilita la interconexión entre terminales aéreas de países del área para enfrentar intentos de tráfico internacional de drogas, terrorismo y comercio ilegal de otros bienes, publica el diario Granma.

De acuerdo con el reporte la iniciativa, que se implementa en el aeropuerto internacional José Martí, en el futuro se extenderá a las instalaciones del aeropuerto internacional Juan Gualberto Gómez, de Varadero, en Matanzas, otra importante puerta de entrada al archipiélago cubano.

Recientemente autoridades aduaneras dijeron a la televisión cubana que en 2022 se frustraron 15 operaciones de narcotráfico como parte de la implementación de la política de tolerancia cero a este flagelo que se aplica en Cuba.

De acuerdo con el citado rotativo, se tienen cubiertas las necesidades de medios técnicos de detección para garantizar las inspecciones de seguridad de las cargas, pasajeros y sus equipajes, lo que permite, además de agilizar el cruce por la frontera.

La directora general de procesos aduaneros, Yamila Martínez, señaló que se garantiza la presencia de las unidades caninas que concentran sus esfuerzos en la detección de los riesgos asociados al terrorismo y la droga.

El jefe de la Aduana General de la República, Nelson Cordovés, dijo que las acciones de lucha contra las ilegalidades en frontera se realizan con un equilibrio entre la facilitación y la seguridad del país, y que muestra de ello es que en 2022 más del 85% de los viajeros que arribaron a la Isla, como promedio, transitaron por el canal verde, lo que evitó demoras innecesarias en las instalaciones. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/309838-aduana-de-cuba-implementa-proyecto-internacional-contradelitos>



Radio Habana Cuba